
 

 

 

 

 

SU FORMA: 
 
 

• PRESENT: 
 

AFIRMATIVA  SUJETO + CAN + VERBO INFINITIVO SIN EL TO 
   

NEGATIVA  SUJETO + CANNOT / CAN’T + VERBO INF. SIN TO 
 

INTERROGATIVA CAN + SUJETO + VERBO INFINITIVO SIN TO? 
 
 

• PAST: 
 

AFIRMATIVA  SUJETO + COULD + VERBO INFINITIVO SIN TO 
 
NEGATIVA  SUJETO + COULDN’T + VERBO INFINITIVO SIN TO 
 
INTERROGATIVA COULD + SUJETO + VERBO INFINITIVO SIN TO? 
 

 

• FUTURE: 
 
AFIRMATIVA  SUJETO + WILL BE + ABLE TO + VERB INF SIN TO 
 
NEGATIVA  SUJETO + WON’T BE + ABLE TO + VERB INF SIN TO 
 
INTERROGATIVA WILL + SUJETO + BE ABLE TO + VERB INF SIN TO? 

 
 
 

SU USO - CAN: 
 
 

• Expresa una habilidad y se traduce por saber – poder – ser capaz de: 
He can play the piano – Puede/sabe/es capaz de tocar el piano. 
 

  

• CAN = TO BE ABLE TO  (ser capaz de): 
La estructura ‘be able to’ se puede utilizar en cualquier tiempo verbal: 
 

Grandfather is old now and he can’t walk far. 
= 
Grandfather is old now and he isn’t able to walk far. 
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• Se usa para expresar y pedir permiso :  
Hello. Can I speak to Gary, please? – Hola, Puede hablar con...? 

  She can’t go to the party because she’s too young. 
  No puede ir a la fiesta porque es demasiado pequeña 
 

 

• Se usa cuando algo acontece a menudo o cuando es posible: 
Winters can be very  cold in Scotland. 
Greg can make a lot of noise sometimes. 
 
 

• Se usa para pedir a las personas que hagan algo: 
Can you open the door, please? – Puedes abrir la puerta....? 
 

 

• En inglés se suele usar CAN con los verbos de percepción (see, hear...) pero en español 
se dice simplemente el verbo : 

Can you hear me? – Me oyes? 
I can see you but I can’t hear you – Te veo pero no te oigo. 
 

 

• Se usa para pedir cosas - PETICIONES : 
Can I have the Bill, please? – Quiero/deseo/me da la factura? 
 

 

• CAN’T + BE expresa deducción (CUANDO LA ESPECULACION ES NULA) 
It can’t be him at the phone, his voice is too old. 
No puede ser el al telefono..... 
 

 
 
SU USO – COULD:  
 
 

• Expresa habilidad en el pasado : 
I could sing at the age of three – Pude cantar a la edad de años 
 

 

• Pedir algo educadamente : 
Could you pass the salt, please? – Me podría pasar la sal....? 
 

 

• No solemos utilizar COULD para dar permiso de hacer algo o contestar a una petición. 
Solemos utilizar CAN  - CAN’T: 

Could I have some more cake please? 
Yes, of course you can. 
Could you do the washing up? 
No, I can’t. I’ve got too much homework. 
 



• Expresar imposibilidad en el pasado : 
It was too difficult, I couldn’t do it – Era demasiado difícil, no pude hacerlo. 
 

 

• Hacer especulaciones (como might = could be): 
It could be hers because she was wearing it before. 
Podría ser de ella porque lo llevaba puesto antes. 
 

 

• Hacer sugerencias : 
We could spend the day on the beach. 
Podríamos pasar el día en la playa. 
 

 

• Se usa para describir una situación que era muy posible realizar en el pasado 
(CUANDO LA ESPECULACION ES DE 50%):: 

Life could be hard for people 100 years ago. 
 

 
SU USO – MODALES PERFECTOS:  
 

 

• Se utiliza COULD HAVE + PARTICIPIO PASADO  cuando era posible hacer algo pero 
no se hizo en el pasado: 

I could have gone to the cinema last night, but I didn’t want to. 
She  could have sent me a postcard but she didn’t. 
 

 

• Utilizamos COULD HAVE + PARTICIPIO PASADO  cuando algo era posible pero no 
aconteció: 

The baby could have hurt herself playing with that knife. 
 

 

• Utilizamos COULDN’T HAVE + PARTICIPIO PASADO  cuando decidimos que algo no 
aconteció en el pasado. 

You couldn’t have phoned me last week, my phone was out of order. 
 

 
 

 


